
就 任 挨 拶
「就任挨拶」 副会長  岡　本　浩　三　会員
　入会10年と言う区切りで、副会長のお役を拝命致しましたが、正直思いがけないという処で
御座います。副会長の目立った役目としては、節目の例会の締めの御挨拶が大きな仕事となる
のでしょうが、大体が楽しい後の挨拶になれば、少し気の利いた事も言わねばと思うと、これも
今から思案する処ではあります。まあ仮にも会長の副と言うことであれば、それに準じた意識を持つことが大事で
あると私なりに考えますと、これは余り、ノンビリ座って居れば良いなどと構えていてはいけないと、少 プ々レッシャー
も感じて居る所です。入会10年という事で、今回を良い機会として出来る限り気持ちを新たにして、入会当時の面
接、川西会長年度で、岡本幹事お二人から、相当シビアーな、お話を受けました時の、相当の緊張を感じた原点
を思い起こしております。ロータリーとは何なのか、またロータリアンの心構えについて、こうあるべきをお話し戴きま
した。また、私のスポンサーは、岩本会員、横山会員の会長経験者のお二人でして、何とか御面倒を掛けないよう
にと思ったことが御座います。今回其の時の思いを再度考えながら、入会時戴いた教科書もありますし、是は川
西会員の受け売りですが、読まれないベストセラーである、“ロータリーの友”にも目を通し、他地区の活動も知りな
がら努めて行こうと思って居ります。また創立会員の方 に々も御教示を受け、会員の皆さんには御指導を戴きなが
ら努めて行きたいと思います。今年の地区スローガンである、「I’m a Rotarian!」を理想として、すこしでも近づけ
る様努めたいと思います。
　いよいよ、山下丸の船出となりますが、ごらんの通り会長、幹事共、重量級で御座いますので、大きな揺れは、無
かろうと思います。しかし小さな揺れは当然有ろうと思いますが、考えますと、どうも私が最年長のようでありますの
で、少しは発言もさせて戴きながら、其の揺れも、良い方向に向かう舵取りになるように楽しみながら一年間ひな壇
に座らせて戴ければ有り難いと思って居ります。どうぞ宜しくお願い致します。クラブ奉仕委員会としての、運営方
針、活動計画も出さして戴いておりますが、お互いの意見を交わす中にも、ロータリー精神である、融和と寛容の
心を持ちながら、先輩の御教示をうけ、また若い会員の皆さんにも刺激をされての活動をしたいと思います。幸い
同好会には、歴史、ゴルフ、写真と出席させて戴く機会も多くなっておりますし、野球同好会は、不振の責任をとり
退任致しましたが、四国遠征にも時に応援に出掛けるのも、好きな事ですから楽しみです。甲子園大会も二度も
同行しながら、プレーは叶わず練習だけに終わり、ロータリーでベンチに入れる事も楽しみです。今年も大きい声を
出したいと思って居ります。まさにクラブのスローガンである、「Enjoy Rotary」です。
「就任挨拶」 副幹事　森　本　剛　仁　会員
　こんにちは、今年度、副幹事を担当させて頂きます、ロータリー歴3年半、今年で48歳になりま
す森本でございます。就任にあたりましてひとこと所信をのべさせていたたきたいと思います。
　この3年半を振り返ってみますと、１年目はほぼ何もわかっておらず何となく出席し、何となく食事
を頂く普通ロータリアンでした。２年目は会報部会にて、週報の作成を担当させて頂きました。会報部会ではRCの
活動や例会の運営について勉強させて頂きました、とともに会員の皆様と話す機会も多い、とても有意義な1年間
でした。2年目に限って言えば私の例会出席率は100%、スマイルでも表彰して頂いた優良ロータリアンでございま
した。しかし、3年目、前年度は、休み癖が出てしまい、出席率が低く、また、休んだからといってメークアップやスマ
イルをするわけでもなく、ご迷惑をかけ大変申し訳ありませんでした。そんな根性を鍛えなおすべく、今年度は副幹
事を務めさせて頂きます。
　まずは副幹事に指名して頂きました西岡幹事、大変、ありがとうございます。西岡幹事は、みなさん、ゴルフをさ
れない方はご存じないかと思いますがパワフルなドライバーショットはもちろんのこと、繊細な技術を要するアプロー
チ・パターまで器用にこなすゴルファーであります。とりわけ、グリーン上ではご本人も自覚されているのではないかと
思いますがパターの名手でございます。このような偉大な先輩とひな壇をご一緒でき、大変光栄でございます。
　さて、前年度の鈴木副幹事は入会2年目にして副幹事になられた超エリートロータリアンでございます。先日、副
幹事についての心構え・準備を質問させて頂きましたところ、鈴木前副幹事からは、しっかりとした準備をしたうえ
で、例会に臨む姿勢、会員の方への気配りが必要とアドバイス頂き、大変参考になりました。
　副幹事の役割は、幹事の補佐及び例会での司会進行、会議等の記録係でございます。歴代、副幹事を経験
された諸先輩方と比較しても私の力は微力です。今年度は心を入れ替えて例会に臨み、例会に100%出席し、職務
を全うして参ります。西岡幹事をしっかりとサポートし、スムーズな例会を運営することはもちろんのこと、会員皆様の
ご期待に応えるべく、誠心誠意努力していくことをお約束いたします。皆さま1年間、どうぞよろしくお願いします。

「就任挨拶」 S.A.A.　笠　原　英　司　会員
　初めてひな壇に座らせていただきます。S.A.A.を担当させていただきます笠原英司です。慣
れないことばかりですが、微力ながら精一杯頑張って1年間務めさせていただきます。不手際も
多い事と思いますが、皆様方、色 と々よろしくお願いします。
　さて、山下会長のスローガン「ロータリーを楽しもう（Enjoy Rotary）」のもとS.A.A.としては全
会員の積極的な例会出席を会員相互が親睦を深めることができるようにロータリー会員としての秩序ある行動力
と品位あるマナー及び思考の中で和やかな中にも凛とした雰囲気のある会場作りを目指していきたいと思います。
その為に1つですが目安箱を用意致しますので皆様のご意見も頂戴し、楽しい例会になるよう努力します。
　次に、S.A.A.としての大事な役目としてスマイルを集めるために、今年は来年の30周年に向けてスマイルの重
要性をヒシヒシと感じております。オークションの開催もとっても重要なことだと思っています。プログラム委員長と相
談させていただき開催日を決めていきたいと思います。また、就労継続支援事業所への協力として小松原会員に
ご指導いただき焼き菓子の販売としての収益（10%）をスマイルとして加算致します。前年度S.A.A.の小松原会
員、色 と々相談に乗ってください。今年度「Enjoy Rotary」を実現する為、一生懸命頑張りますのでよろしくお願
いします。
「就任挨拶」 副S.A.A.　楠　　　慎　平　会員
　皆さんこんにちは。
　今年度、副S.A.A.の役を拝命いたしました楠　慎平です。会場監督の補助として笠原
S.A.A.のご指導の下、魅力ある例会運営にお役に立てる様に、微力ながら努めて参りたいと思
いますのでどうぞ宜しくお願いいたします。
　入会後約３年が経ちロータリー活動の全体像が漸く見えて来たところですが、今年度はひな壇という運営の立
場ですので、参加する立場とはまた違った角度から例会をはじめ様 な々ロータリー活動について学んで行きたい
と思っております。
　副S.A.A.として現実的に最も主たる役割としては、会員皆様からのスマイルの集計と発表になると思います。
スマイルの動機については皆様ご承知のとおりですし、また年間の目標金額も設定されていますので、改めて
ご協力をお願いする次第なのですが、スマイルをする事に対し私なりに納得いく動機の解釈について少し申し
上げます。私自身特に昨年の週報編集作業の際に、掲載するスマイルを改めて読みながら各会員のお人柄や
それぞれの関係性、また記載されている風景などを感じておりました。ここにご出席の多くの会員の方々は組織
の長としてコミュニケーションの重要性を認識されていると思います。少なからずスマイルもまたひとつのコミュニ
ケーションツールとして、会の活性化にも繋がるものと思いますので、会員相互の親睦・友好活動の一環としても
積極的なご参加の程、どうぞ宜しくお願いいたします。
　以上、簡単ですが副S.A.A.としてのご挨拶に代えさせていただきます。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　39名　　欠席者数　12名
出席率　76.47％　　前々回訂正　80.77％　　　　
欠席者　福元，五島，花房，鴨井，川本，橘高，児島，小菅，森永，鈴木，田原，槌田

ゲスト・ビジター　　岡山東RC　宮本  誠一 様
会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一

① 前回の理事会で30周年実行委員長に堀川辰也会員が決定しました。
② 日本はペットブームの国です。昨年の15才以下の子どもの数は1,553万人でしたが、犬と猫
の頭数は1,885万頭でした。2003年以降は子どもよりペットの方が多くなっているそうです。本
日朝テレビのニュースで取り上げられていたのが、ペットと同じ墓に入りたいという問題でした。
人間のお墓にペットを合葬出来るのかです。ペットは畜生道に存在し、死後成仏出来ないので入れないと多く
のお寺が断られるそうです。浄土宗の本山で詳しく仏典を研究した所「合葬を禁止する文言はないので同じ
お墓に入っても反対しない。」との見解を出したそうです。浄土真宗、真言宗では公式見解はないそうです。
ペットは我が子、我が孫と同じという時代になった様です。

幹 事 報 告  幹　事　西　岡　貞　則
① ロータリー米山記念奨学会より、相原会員に第2回米山功労者の感謝状、仲田会員に第 1
回米山功労者の感謝状が届いておりますので、会長より贈呈させていただきます。

② 本日18：30より、3F「パールの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたしま
すので、理事・役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。

③ 次週7月15日㈪18：30より国際ホテルにおいて「旧ひな壇慰労会」を開催いたしますので、ご出席予定の皆様
はよろしくお願いいたします。

④ 「第18回ロータリー全国囲碁大会」のご案内、特別養護老人ホーム「憩いの丘盆踊り花火大会」のご案内、 
赤磐RC 7月9日「お笑い落語例会」のご案内、他クラブ週報を回覧いたします。  

米山功労者感謝状贈呈

スマイル報告　 
山下会長 : ３日㈬に京都朱雀RCに表敬訪問に行ってきました。週報など感心しましたのでスマイル

します。
岡本（浩）会員 : 先の例会で100％出席のご褒美を頂きました。頑張って連続して頂ける様に努めます。
森本会員 : 本日は長女の17回目の誕生日です。スマイルします。
笠原会員 : S.A.A.として一年一生懸命やります。よろしくお願いします。
楠　会員 : 最近すこぶるゴルフの調子が悪いので復調を祈願してスマイルします。
久松会員 : 新年度第一回例会を会報部会委員長でありながら欠席してしまいました。写真撮影、原稿

おこし、藤木さんありがとうございました。ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたし
ます。

 ６件 16,000円（累計 120,000円）

誕生日ショートスピーチ 　　高　橋　峯　男　会員
　昭和15年・1940年生まれの戦前派です。生誕以来79年を費やしました。
　翌昭和16年12月８日に日本軍が「真珠湾攻撃」を行い、第2次世界大戦に突入しました。結果、昭和20年8月16日に
敗戦を迎えた事は皆さん御存知の事と思います。
 ： 以後昭和30年・1955年ごろまでの戦後復興期
 ： 昭和60年・1985年頃までの経済成長　円高期（1971年のニクソンショック・1973年の一次オイルショック等を経験）
 ： その後、バブル発生後のデフレ経済停滞期を経て現在に至っております。
現在も引き続きデフレ停滞期が続いておりますが、科学技術の発展が目覚ましく世界の情勢も目まぐるしく変化して
います。
　年齢からみても人生の終活期を迎えておりますが、もう少し頑張って世界・日本・更に地元岡山の先行きを見てみた
いと思っております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月お祝い行事

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　6月22日鬼ノ城カントリー倶楽部にてゴルフコンペを行いま
した。一時的でしたが雨の降る中、森本会員が優勝されました。
優勝者　森本剛仁会員
　初めての優勝でしたが勝因は川本会員や大賀会員が参加されていないこととハンデのおかげです。
次回のコンペで2週連続優勝を目指します。

野球同好会 野球同好会　監督　笠　原　英　司
　６月23日、四国リーグに参戦して参りました。試合は接戦であり、２－２で最終回までいき、最終的には、６－２で
負けましたが、審判の方々から久 に々良い試合だったと言われました。

　野球部の皆様も緊張感をもった試合だったので、とても良かったです。今後は勝ちにいきます。

第12回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2019年６月17日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「エメラルドの間」
１、開　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、出席者 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　　橘高正剛　　相原利行　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　計13名　
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① ４月～６月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
② 家族旅行の収支について（西岡）／承認
　　・資料に基づき説明があった
③ 年度末表彰について（仲田）／承認
　　・ホームクラブ出席100％対象者　７名
　　・スマイル表彰　５名
④出席免除について（仲田）／承認
　　・大饗会員を出席規定の適用免除とする
⑤６RC事務局移転検討会議の設立について（仲田）／承認
　　・岡山東RCの会長が議長として、

今年の６ロータリーの会長を選任し「事務局移転検討会議」を設立する
・スムーズな意思決定を行い、優良物件を確保するため事務局移転に関わる決定
事項を一任する
・移転が終わり次第解散とする

⑥６RC事務局運営会議の設立について（仲田）／継続
　　・年度をまたぐ諸問題に対応するため（事務局員の雇用等）
　　　６ロータリーの前年度会長、当年会長の１２名、２年任期
⑦６RC事務局再雇用契約、並びに賞与・昇給について（仲田）／承認
⑧その他
５、報告事項
　次々年度の会長人事について
　・指名委員会等の経緯について説明があり、平松会員が再度指名された旨報告がありました
６、閉　　会 副　会　長　　山下　浩一

旧ひな壇慰労夜間例会案内 　親睦活動委員会　小松原　隆　代　会員
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「ロータリーを楽しもう（Enjoy Rotary）」
「I’m a Rotarian!」地区のスローガン

クラブのスローガン

2019～2020年度国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

ロータリーは世界をつなぐ
７月15日
旧ひな壇慰労例会
（夜間例会）

７月29日
ガバナー公式訪問例会

No.01242　2019.7.15　第3例会



就 任 挨 拶
「就任挨拶」 副会長  岡　本　浩　三　会員
　入会10年と言う区切りで、副会長のお役を拝命致しましたが、正直思いがけないという処で
御座います。副会長の目立った役目としては、節目の例会の締めの御挨拶が大きな仕事となる
のでしょうが、大体が楽しい後の挨拶になれば、少し気の利いた事も言わねばと思うと、これも
今から思案する処ではあります。まあ仮にも会長の副と言うことであれば、それに準じた意識を持つことが大事で
あると私なりに考えますと、これは余り、ノンビリ座って居れば良いなどと構えていてはいけないと、少 プ々レッシャー
も感じて居る所です。入会10年という事で、今回を良い機会として出来る限り気持ちを新たにして、入会当時の面
接、川西会長年度で、岡本幹事お二人から、相当シビアーな、お話を受けました時の、相当の緊張を感じた原点
を思い起こしております。ロータリーとは何なのか、またロータリアンの心構えについて、こうあるべきをお話し戴きま
した。また、私のスポンサーは、岩本会員、横山会員の会長経験者のお二人でして、何とか御面倒を掛けないよう
にと思ったことが御座います。今回其の時の思いを再度考えながら、入会時戴いた教科書もありますし、是は川
西会員の受け売りですが、読まれないベストセラーである、“ロータリーの友”にも目を通し、他地区の活動も知りな
がら努めて行こうと思って居ります。また創立会員の方 に々も御教示を受け、会員の皆さんには御指導を戴きなが
ら努めて行きたいと思います。今年の地区スローガンである、「I’m a Rotarian!」を理想として、すこしでも近づけ
る様努めたいと思います。
　いよいよ、山下丸の船出となりますが、ごらんの通り会長、幹事共、重量級で御座いますので、大きな揺れは、無
かろうと思います。しかし小さな揺れは当然有ろうと思いますが、考えますと、どうも私が最年長のようでありますの
で、少しは発言もさせて戴きながら、其の揺れも、良い方向に向かう舵取りになるように楽しみながら一年間ひな壇
に座らせて戴ければ有り難いと思って居ります。どうぞ宜しくお願い致します。クラブ奉仕委員会としての、運営方
針、活動計画も出さして戴いておりますが、お互いの意見を交わす中にも、ロータリー精神である、融和と寛容の
心を持ちながら、先輩の御教示をうけ、また若い会員の皆さんにも刺激をされての活動をしたいと思います。幸い
同好会には、歴史、ゴルフ、写真と出席させて戴く機会も多くなっておりますし、野球同好会は、不振の責任をとり
退任致しましたが、四国遠征にも時に応援に出掛けるのも、好きな事ですから楽しみです。甲子園大会も二度も
同行しながら、プレーは叶わず練習だけに終わり、ロータリーでベンチに入れる事も楽しみです。今年も大きい声を
出したいと思って居ります。まさにクラブのスローガンである、「Enjoy Rotary」です。
「就任挨拶」 副幹事　森　本　剛　仁　会員
　こんにちは、今年度、副幹事を担当させて頂きます、ロータリー歴3年半、今年で48歳になりま
す森本でございます。就任にあたりましてひとこと所信をのべさせていたたきたいと思います。
　この3年半を振り返ってみますと、１年目はほぼ何もわかっておらず何となく出席し、何となく食事
を頂く普通ロータリアンでした。２年目は会報部会にて、週報の作成を担当させて頂きました。会報部会ではRCの
活動や例会の運営について勉強させて頂きました、とともに会員の皆様と話す機会も多い、とても有意義な1年間
でした。2年目に限って言えば私の例会出席率は100%、スマイルでも表彰して頂いた優良ロータリアンでございま
した。しかし、3年目、前年度は、休み癖が出てしまい、出席率が低く、また、休んだからといってメークアップやスマ
イルをするわけでもなく、ご迷惑をかけ大変申し訳ありませんでした。そんな根性を鍛えなおすべく、今年度は副幹
事を務めさせて頂きます。
　まずは副幹事に指名して頂きました西岡幹事、大変、ありがとうございます。西岡幹事は、みなさん、ゴルフをさ
れない方はご存じないかと思いますがパワフルなドライバーショットはもちろんのこと、繊細な技術を要するアプロー
チ・パターまで器用にこなすゴルファーであります。とりわけ、グリーン上ではご本人も自覚されているのではないかと
思いますがパターの名手でございます。このような偉大な先輩とひな壇をご一緒でき、大変光栄でございます。
　さて、前年度の鈴木副幹事は入会2年目にして副幹事になられた超エリートロータリアンでございます。先日、副
幹事についての心構え・準備を質問させて頂きましたところ、鈴木前副幹事からは、しっかりとした準備をしたうえ
で、例会に臨む姿勢、会員の方への気配りが必要とアドバイス頂き、大変参考になりました。
　副幹事の役割は、幹事の補佐及び例会での司会進行、会議等の記録係でございます。歴代、副幹事を経験
された諸先輩方と比較しても私の力は微力です。今年度は心を入れ替えて例会に臨み、例会に100%出席し、職務
を全うして参ります。西岡幹事をしっかりとサポートし、スムーズな例会を運営することはもちろんのこと、会員皆様の
ご期待に応えるべく、誠心誠意努力していくことをお約束いたします。皆さま1年間、どうぞよろしくお願いします。

「就任挨拶」 S.A.A.　笠　原　英　司　会員
　初めてひな壇に座らせていただきます。S.A.A.を担当させていただきます笠原英司です。慣
れないことばかりですが、微力ながら精一杯頑張って1年間務めさせていただきます。不手際も
多い事と思いますが、皆様方、色 と々よろしくお願いします。
　さて、山下会長のスローガン「ロータリーを楽しもう（Enjoy Rotary）」のもとS.A.A.としては全
会員の積極的な例会出席を会員相互が親睦を深めることができるようにロータリー会員としての秩序ある行動力
と品位あるマナー及び思考の中で和やかな中にも凛とした雰囲気のある会場作りを目指していきたいと思います。
その為に1つですが目安箱を用意致しますので皆様のご意見も頂戴し、楽しい例会になるよう努力します。
　次に、S.A.A.としての大事な役目としてスマイルを集めるために、今年は来年の30周年に向けてスマイルの重
要性をヒシヒシと感じております。オークションの開催もとっても重要なことだと思っています。プログラム委員長と相
談させていただき開催日を決めていきたいと思います。また、就労継続支援事業所への協力として小松原会員に
ご指導いただき焼き菓子の販売としての収益（10%）をスマイルとして加算致します。前年度S.A.A.の小松原会
員、色 と々相談に乗ってください。今年度「Enjoy Rotary」を実現する為、一生懸命頑張りますのでよろしくお願
いします。
「就任挨拶」 副S.A.A.　楠　　　慎　平　会員
　皆さんこんにちは。
　今年度、副S.A.A.の役を拝命いたしました楠　慎平です。会場監督の補助として笠原
S.A.A.のご指導の下、魅力ある例会運営にお役に立てる様に、微力ながら努めて参りたいと思
いますのでどうぞ宜しくお願いいたします。
　入会後約３年が経ちロータリー活動の全体像が漸く見えて来たところですが、今年度はひな壇という運営の立
場ですので、参加する立場とはまた違った角度から例会をはじめ様 な々ロータリー活動について学んで行きたい
と思っております。
　副S.A.A.として現実的に最も主たる役割としては、会員皆様からのスマイルの集計と発表になると思います。
スマイルの動機については皆様ご承知のとおりですし、また年間の目標金額も設定されていますので、改めて
ご協力をお願いする次第なのですが、スマイルをする事に対し私なりに納得いく動機の解釈について少し申し
上げます。私自身特に昨年の週報編集作業の際に、掲載するスマイルを改めて読みながら各会員のお人柄や
それぞれの関係性、また記載されている風景などを感じておりました。ここにご出席の多くの会員の方々は組織
の長としてコミュニケーションの重要性を認識されていると思います。少なからずスマイルもまたひとつのコミュニ
ケーションツールとして、会の活性化にも繋がるものと思いますので、会員相互の親睦・友好活動の一環としても
積極的なご参加の程、どうぞ宜しくお願いいたします。
　以上、簡単ですが副S.A.A.としてのご挨拶に代えさせていただきます。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　39名　　欠席者数　12名
出席率　76.47％　　前々回訂正　80.77％　　　　
欠席者　福元，五島，花房，鴨井，川本，橘高，児島，小菅，森永，鈴木，田原，槌田

ゲスト・ビジター　　岡山東RC　宮本  誠一 様
会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一

① 前回の理事会で30周年実行委員長に堀川辰也会員が決定しました。
② 日本はペットブームの国です。昨年の15才以下の子どもの数は1,553万人でしたが、犬と猫
の頭数は1,885万頭でした。2003年以降は子どもよりペットの方が多くなっているそうです。本
日朝テレビのニュースで取り上げられていたのが、ペットと同じ墓に入りたいという問題でした。
人間のお墓にペットを合葬出来るのかです。ペットは畜生道に存在し、死後成仏出来ないので入れないと多く
のお寺が断られるそうです。浄土宗の本山で詳しく仏典を研究した所「合葬を禁止する文言はないので同じ
お墓に入っても反対しない。」との見解を出したそうです。浄土真宗、真言宗では公式見解はないそうです。
ペットは我が子、我が孫と同じという時代になった様です。

幹 事 報 告  幹　事　西　岡　貞　則
① ロータリー米山記念奨学会より、相原会員に第2回米山功労者の感謝状、仲田会員に第 1
回米山功労者の感謝状が届いておりますので、会長より贈呈させていただきます。

② 本日18：30より、3F「パールの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたしま
すので、理事・役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。

③ 次週7月15日㈪18：30より国際ホテルにおいて「旧ひな壇慰労会」を開催いたしますので、ご出席予定の皆様
はよろしくお願いいたします。

④ 「第18回ロータリー全国囲碁大会」のご案内、特別養護老人ホーム「憩いの丘盆踊り花火大会」のご案内、 
赤磐RC 7月9日「お笑い落語例会」のご案内、他クラブ週報を回覧いたします。  

米山功労者感謝状贈呈

スマイル報告　 
山下会長 : ３日㈬に京都朱雀RCに表敬訪問に行ってきました。週報など感心しましたのでスマイル

します。
岡本（浩）会員 : 先の例会で100％出席のご褒美を頂きました。頑張って連続して頂ける様に努めます。
森本会員 : 本日は長女の17回目の誕生日です。スマイルします。
笠原会員 : S.A.A.として一年一生懸命やります。よろしくお願いします。
楠　会員 : 最近すこぶるゴルフの調子が悪いので復調を祈願してスマイルします。
久松会員 : 新年度第一回例会を会報部会委員長でありながら欠席してしまいました。写真撮影、原稿

おこし、藤木さんありがとうございました。ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたし
ます。

 ６件 16,000円（累計 120,000円）

－１－

例会プログラム例会プログラム

誕生日ショートスピーチ 　　高　橋　峯　男　会員
　昭和15年・1940年生まれの戦前派です。生誕以来79年を費やしました。
　翌昭和16年12月８日に日本軍が「真珠湾攻撃」を行い、第2次世界大戦に突入しました。結果、昭和20年8月16日に
敗戦を迎えた事は皆さん御存知の事と思います。
 ： 以後昭和30年・1955年ごろまでの戦後復興期
 ： 昭和60年・1985年頃までの経済成長　円高期（1971年のニクソンショック・1973年の一次オイルショック等を経験）
 ： その後、バブル発生後のデフレ経済停滞期を経て現在に至っております。
現在も引き続きデフレ停滞期が続いておりますが、科学技術の発展が目覚ましく世界の情勢も目まぐるしく変化して
います。
　年齢からみても人生の終活期を迎えておりますが、もう少し頑張って世界・日本・更に地元岡山の先行きを見てみた
いと思っております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月お祝い行事

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　6月22日鬼ノ城カントリー倶楽部にてゴルフコンペを行いま
した。一時的でしたが雨の降る中、森本会員が優勝されました。
優勝者　森本剛仁会員
　初めての優勝でしたが勝因は川本会員や大賀会員が参加されていないこととハンデのおかげです。
次回のコンペで2週連続優勝を目指します。

野球同好会 野球同好会　監督　笠　原　英　司
　６月23日、四国リーグに参戦して参りました。試合は接戦であり、２－２で最終回までいき、最終的には、６－２で
負けましたが、審判の方々から久 に々良い試合だったと言われました。

　野球部の皆様も緊張感をもった試合だったので、とても良かったです。今後は勝ちにいきます。

第12回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2019年６月17日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「エメラルドの間」
１、開　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、出席者 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　　橘高正剛　　相原利行　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　計13名　
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① ４月～６月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
② 家族旅行の収支について（西岡）／承認
　　・資料に基づき説明があった
③ 年度末表彰について（仲田）／承認
　　・ホームクラブ出席100％対象者　７名
　　・スマイル表彰　５名
④出席免除について（仲田）／承認
　　・大饗会員を出席規定の適用免除とする
⑤６RC事務局移転検討会議の設立について（仲田）／承認
　　・岡山東RCの会長が議長として、

今年の６ロータリーの会長を選任し「事務局移転検討会議」を設立する
・スムーズな意思決定を行い、優良物件を確保するため事務局移転に関わる決定
事項を一任する
・移転が終わり次第解散とする

⑥６RC事務局運営会議の設立について（仲田）／継続
　　・年度をまたぐ諸問題に対応するため（事務局員の雇用等）
　　　６ロータリーの前年度会長、当年会長の１２名、２年任期
⑦６RC事務局再雇用契約、並びに賞与・昇給について（仲田）／承認
⑧その他
５、報告事項
　次々年度の会長人事について
　・指名委員会等の経緯について説明があり、平松会員が再度指名された旨報告がありました
６、閉　　会 副　会　長　　山下　浩一

旧ひな壇慰労夜間例会案内 　親睦活動委員会　小松原　隆　代　会員



就 任 挨 拶
「就任挨拶」 副会長  岡　本　浩　三　会員
　入会10年と言う区切りで、副会長のお役を拝命致しましたが、正直思いがけないという処で
御座います。副会長の目立った役目としては、節目の例会の締めの御挨拶が大きな仕事となる
のでしょうが、大体が楽しい後の挨拶になれば、少し気の利いた事も言わねばと思うと、これも
今から思案する処ではあります。まあ仮にも会長の副と言うことであれば、それに準じた意識を持つことが大事で
あると私なりに考えますと、これは余り、ノンビリ座って居れば良いなどと構えていてはいけないと、少 プ々レッシャー
も感じて居る所です。入会10年という事で、今回を良い機会として出来る限り気持ちを新たにして、入会当時の面
接、川西会長年度で、岡本幹事お二人から、相当シビアーな、お話を受けました時の、相当の緊張を感じた原点
を思い起こしております。ロータリーとは何なのか、またロータリアンの心構えについて、こうあるべきをお話し戴きま
した。また、私のスポンサーは、岩本会員、横山会員の会長経験者のお二人でして、何とか御面倒を掛けないよう
にと思ったことが御座います。今回其の時の思いを再度考えながら、入会時戴いた教科書もありますし、是は川
西会員の受け売りですが、読まれないベストセラーである、“ロータリーの友”にも目を通し、他地区の活動も知りな
がら努めて行こうと思って居ります。また創立会員の方 に々も御教示を受け、会員の皆さんには御指導を戴きなが
ら努めて行きたいと思います。今年の地区スローガンである、「I’m a Rotarian!」を理想として、すこしでも近づけ
る様努めたいと思います。
　いよいよ、山下丸の船出となりますが、ごらんの通り会長、幹事共、重量級で御座いますので、大きな揺れは、無
かろうと思います。しかし小さな揺れは当然有ろうと思いますが、考えますと、どうも私が最年長のようでありますの
で、少しは発言もさせて戴きながら、其の揺れも、良い方向に向かう舵取りになるように楽しみながら一年間ひな壇
に座らせて戴ければ有り難いと思って居ります。どうぞ宜しくお願い致します。クラブ奉仕委員会としての、運営方
針、活動計画も出さして戴いておりますが、お互いの意見を交わす中にも、ロータリー精神である、融和と寛容の
心を持ちながら、先輩の御教示をうけ、また若い会員の皆さんにも刺激をされての活動をしたいと思います。幸い
同好会には、歴史、ゴルフ、写真と出席させて戴く機会も多くなっておりますし、野球同好会は、不振の責任をとり
退任致しましたが、四国遠征にも時に応援に出掛けるのも、好きな事ですから楽しみです。甲子園大会も二度も
同行しながら、プレーは叶わず練習だけに終わり、ロータリーでベンチに入れる事も楽しみです。今年も大きい声を
出したいと思って居ります。まさにクラブのスローガンである、「Enjoy Rotary」です。
「就任挨拶」 副幹事　森　本　剛　仁　会員
　こんにちは、今年度、副幹事を担当させて頂きます、ロータリー歴3年半、今年で48歳になりま
す森本でございます。就任にあたりましてひとこと所信をのべさせていたたきたいと思います。
　この3年半を振り返ってみますと、１年目はほぼ何もわかっておらず何となく出席し、何となく食事
を頂く普通ロータリアンでした。２年目は会報部会にて、週報の作成を担当させて頂きました。会報部会ではRCの
活動や例会の運営について勉強させて頂きました、とともに会員の皆様と話す機会も多い、とても有意義な1年間
でした。2年目に限って言えば私の例会出席率は100%、スマイルでも表彰して頂いた優良ロータリアンでございま
した。しかし、3年目、前年度は、休み癖が出てしまい、出席率が低く、また、休んだからといってメークアップやスマ
イルをするわけでもなく、ご迷惑をかけ大変申し訳ありませんでした。そんな根性を鍛えなおすべく、今年度は副幹
事を務めさせて頂きます。
　まずは副幹事に指名して頂きました西岡幹事、大変、ありがとうございます。西岡幹事は、みなさん、ゴルフをさ
れない方はご存じないかと思いますがパワフルなドライバーショットはもちろんのこと、繊細な技術を要するアプロー
チ・パターまで器用にこなすゴルファーであります。とりわけ、グリーン上ではご本人も自覚されているのではないかと
思いますがパターの名手でございます。このような偉大な先輩とひな壇をご一緒でき、大変光栄でございます。
　さて、前年度の鈴木副幹事は入会2年目にして副幹事になられた超エリートロータリアンでございます。先日、副
幹事についての心構え・準備を質問させて頂きましたところ、鈴木前副幹事からは、しっかりとした準備をしたうえ
で、例会に臨む姿勢、会員の方への気配りが必要とアドバイス頂き、大変参考になりました。
　副幹事の役割は、幹事の補佐及び例会での司会進行、会議等の記録係でございます。歴代、副幹事を経験
された諸先輩方と比較しても私の力は微力です。今年度は心を入れ替えて例会に臨み、例会に100%出席し、職務
を全うして参ります。西岡幹事をしっかりとサポートし、スムーズな例会を運営することはもちろんのこと、会員皆様の
ご期待に応えるべく、誠心誠意努力していくことをお約束いたします。皆さま1年間、どうぞよろしくお願いします。

「就任挨拶」 S.A.A.　笠　原　英　司　会員
　初めてひな壇に座らせていただきます。S.A.A.を担当させていただきます笠原英司です。慣
れないことばかりですが、微力ながら精一杯頑張って1年間務めさせていただきます。不手際も
多い事と思いますが、皆様方、色 と々よろしくお願いします。
　さて、山下会長のスローガン「ロータリーを楽しもう（Enjoy Rotary）」のもとS.A.A.としては全
会員の積極的な例会出席を会員相互が親睦を深めることができるようにロータリー会員としての秩序ある行動力
と品位あるマナー及び思考の中で和やかな中にも凛とした雰囲気のある会場作りを目指していきたいと思います。
その為に1つですが目安箱を用意致しますので皆様のご意見も頂戴し、楽しい例会になるよう努力します。
　次に、S.A.A.としての大事な役目としてスマイルを集めるために、今年は来年の30周年に向けてスマイルの重
要性をヒシヒシと感じております。オークションの開催もとっても重要なことだと思っています。プログラム委員長と相
談させていただき開催日を決めていきたいと思います。また、就労継続支援事業所への協力として小松原会員に
ご指導いただき焼き菓子の販売としての収益（10%）をスマイルとして加算致します。前年度S.A.A.の小松原会
員、色 と々相談に乗ってください。今年度「Enjoy Rotary」を実現する為、一生懸命頑張りますのでよろしくお願
いします。
「就任挨拶」 副S.A.A.　楠　　　慎　平　会員
　皆さんこんにちは。
　今年度、副S.A.A.の役を拝命いたしました楠　慎平です。会場監督の補助として笠原
S.A.A.のご指導の下、魅力ある例会運営にお役に立てる様に、微力ながら努めて参りたいと思
いますのでどうぞ宜しくお願いいたします。
　入会後約３年が経ちロータリー活動の全体像が漸く見えて来たところですが、今年度はひな壇という運営の立
場ですので、参加する立場とはまた違った角度から例会をはじめ様 な々ロータリー活動について学んで行きたい
と思っております。
　副S.A.A.として現実的に最も主たる役割としては、会員皆様からのスマイルの集計と発表になると思います。
スマイルの動機については皆様ご承知のとおりですし、また年間の目標金額も設定されていますので、改めて
ご協力をお願いする次第なのですが、スマイルをする事に対し私なりに納得いく動機の解釈について少し申し
上げます。私自身特に昨年の週報編集作業の際に、掲載するスマイルを改めて読みながら各会員のお人柄や
それぞれの関係性、また記載されている風景などを感じておりました。ここにご出席の多くの会員の方々は組織
の長としてコミュニケーションの重要性を認識されていると思います。少なからずスマイルもまたひとつのコミュニ
ケーションツールとして、会の活性化にも繋がるものと思いますので、会員相互の親睦・友好活動の一環としても
積極的なご参加の程、どうぞ宜しくお願いいたします。
　以上、簡単ですが副S.A.A.としてのご挨拶に代えさせていただきます。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　39名　　欠席者数　12名
出席率　76.47％　　前々回訂正　80.77％　　　　
欠席者　福元，五島，花房，鴨井，川本，橘高，児島，小菅，森永，鈴木，田原，槌田

ゲスト・ビジター　　岡山東RC　宮本  誠一 様
会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一

① 前回の理事会で30周年実行委員長に堀川辰也会員が決定しました。
② 日本はペットブームの国です。昨年の15才以下の子どもの数は1,553万人でしたが、犬と猫
の頭数は1,885万頭でした。2003年以降は子どもよりペットの方が多くなっているそうです。本
日朝テレビのニュースで取り上げられていたのが、ペットと同じ墓に入りたいという問題でした。
人間のお墓にペットを合葬出来るのかです。ペットは畜生道に存在し、死後成仏出来ないので入れないと多く
のお寺が断られるそうです。浄土宗の本山で詳しく仏典を研究した所「合葬を禁止する文言はないので同じ
お墓に入っても反対しない。」との見解を出したそうです。浄土真宗、真言宗では公式見解はないそうです。
ペットは我が子、我が孫と同じという時代になった様です。

幹 事 報 告  幹　事　西　岡　貞　則
① ロータリー米山記念奨学会より、相原会員に第2回米山功労者の感謝状、仲田会員に第 1
回米山功労者の感謝状が届いておりますので、会長より贈呈させていただきます。

② 本日18：30より、3F「パールの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたしま
すので、理事・役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。

③ 次週7月15日㈪18：30より国際ホテルにおいて「旧ひな壇慰労会」を開催いたしますので、ご出席予定の皆様
はよろしくお願いいたします。

④ 「第18回ロータリー全国囲碁大会」のご案内、特別養護老人ホーム「憩いの丘盆踊り花火大会」のご案内、 
赤磐RC 7月9日「お笑い落語例会」のご案内、他クラブ週報を回覧いたします。  

米山功労者感謝状贈呈

スマイル報告　 
山下会長 : ３日㈬に京都朱雀RCに表敬訪問に行ってきました。週報など感心しましたのでスマイル

します。
岡本（浩）会員 : 先の例会で100％出席のご褒美を頂きました。頑張って連続して頂ける様に努めます。
森本会員 : 本日は長女の17回目の誕生日です。スマイルします。
笠原会員 : S.A.A.として一年一生懸命やります。よろしくお願いします。
楠　会員 : 最近すこぶるゴルフの調子が悪いので復調を祈願してスマイルします。
久松会員 : 新年度第一回例会を会報部会委員長でありながら欠席してしまいました。写真撮影、原稿

おこし、藤木さんありがとうございました。ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたし
ます。

 ６件 16,000円（累計 120,000円）

－２－

前回７月８日の例会記録前回７月８日の例会記録

誕生日ショートスピーチ 　　高　橋　峯　男　会員
　昭和15年・1940年生まれの戦前派です。生誕以来79年を費やしました。
　翌昭和16年12月８日に日本軍が「真珠湾攻撃」を行い、第2次世界大戦に突入しました。結果、昭和20年8月16日に
敗戦を迎えた事は皆さん御存知の事と思います。
 ： 以後昭和30年・1955年ごろまでの戦後復興期
 ： 昭和60年・1985年頃までの経済成長　円高期（1971年のニクソンショック・1973年の一次オイルショック等を経験）
 ： その後、バブル発生後のデフレ経済停滞期を経て現在に至っております。
現在も引き続きデフレ停滞期が続いておりますが、科学技術の発展が目覚ましく世界の情勢も目まぐるしく変化して
います。
　年齢からみても人生の終活期を迎えておりますが、もう少し頑張って世界・日本・更に地元岡山の先行きを見てみた
いと思っております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月お祝い行事

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　6月22日鬼ノ城カントリー倶楽部にてゴルフコンペを行いま
した。一時的でしたが雨の降る中、森本会員が優勝されました。
優勝者　森本剛仁会員
　初めての優勝でしたが勝因は川本会員や大賀会員が参加されていないこととハンデのおかげです。
次回のコンペで2週連続優勝を目指します。

野球同好会 野球同好会　監督　笠　原　英　司
　６月23日、四国リーグに参戦して参りました。試合は接戦であり、２－２で最終回までいき、最終的には、６－２で
負けましたが、審判の方々から久 に々良い試合だったと言われました。

　野球部の皆様も緊張感をもった試合だったので、とても良かったです。今後は勝ちにいきます。

第12回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2019年６月17日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「エメラルドの間」
１、開　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、出席者 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　　橘高正剛　　相原利行　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　計13名　
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① ４月～６月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
② 家族旅行の収支について（西岡）／承認
　　・資料に基づき説明があった
③ 年度末表彰について（仲田）／承認
　　・ホームクラブ出席100％対象者　７名
　　・スマイル表彰　５名
④出席免除について（仲田）／承認
　　・大饗会員を出席規定の適用免除とする
⑤６RC事務局移転検討会議の設立について（仲田）／承認
　　・岡山東RCの会長が議長として、

今年の６ロータリーの会長を選任し「事務局移転検討会議」を設立する
・スムーズな意思決定を行い、優良物件を確保するため事務局移転に関わる決定
事項を一任する
・移転が終わり次第解散とする

⑥６RC事務局運営会議の設立について（仲田）／継続
　　・年度をまたぐ諸問題に対応するため（事務局員の雇用等）
　　　６ロータリーの前年度会長、当年会長の１２名、２年任期
⑦６RC事務局再雇用契約、並びに賞与・昇給について（仲田）／承認
⑧その他
５、報告事項
　次々年度の会長人事について
　・指名委員会等の経緯について説明があり、平松会員が再度指名された旨報告がありました
６、閉　　会 副　会　長　　山下　浩一

旧ひな壇慰労夜間例会案内 　親睦活動委員会　小松原　隆　代　会員



就 任 挨 拶
「就任挨拶」 副会長  岡　本　浩　三　会員
　入会10年と言う区切りで、副会長のお役を拝命致しましたが、正直思いがけないという処で
御座います。副会長の目立った役目としては、節目の例会の締めの御挨拶が大きな仕事となる
のでしょうが、大体が楽しい後の挨拶になれば、少し気の利いた事も言わねばと思うと、これも
今から思案する処ではあります。まあ仮にも会長の副と言うことであれば、それに準じた意識を持つことが大事で
あると私なりに考えますと、これは余り、ノンビリ座って居れば良いなどと構えていてはいけないと、少 プ々レッシャー
も感じて居る所です。入会10年という事で、今回を良い機会として出来る限り気持ちを新たにして、入会当時の面
接、川西会長年度で、岡本幹事お二人から、相当シビアーな、お話を受けました時の、相当の緊張を感じた原点
を思い起こしております。ロータリーとは何なのか、またロータリアンの心構えについて、こうあるべきをお話し戴きま
した。また、私のスポンサーは、岩本会員、横山会員の会長経験者のお二人でして、何とか御面倒を掛けないよう
にと思ったことが御座います。今回其の時の思いを再度考えながら、入会時戴いた教科書もありますし、是は川
西会員の受け売りですが、読まれないベストセラーである、“ロータリーの友”にも目を通し、他地区の活動も知りな
がら努めて行こうと思って居ります。また創立会員の方 に々も御教示を受け、会員の皆さんには御指導を戴きなが
ら努めて行きたいと思います。今年の地区スローガンである、「I’m a Rotarian!」を理想として、すこしでも近づけ
る様努めたいと思います。
　いよいよ、山下丸の船出となりますが、ごらんの通り会長、幹事共、重量級で御座いますので、大きな揺れは、無
かろうと思います。しかし小さな揺れは当然有ろうと思いますが、考えますと、どうも私が最年長のようでありますの
で、少しは発言もさせて戴きながら、其の揺れも、良い方向に向かう舵取りになるように楽しみながら一年間ひな壇
に座らせて戴ければ有り難いと思って居ります。どうぞ宜しくお願い致します。クラブ奉仕委員会としての、運営方
針、活動計画も出さして戴いておりますが、お互いの意見を交わす中にも、ロータリー精神である、融和と寛容の
心を持ちながら、先輩の御教示をうけ、また若い会員の皆さんにも刺激をされての活動をしたいと思います。幸い
同好会には、歴史、ゴルフ、写真と出席させて戴く機会も多くなっておりますし、野球同好会は、不振の責任をとり
退任致しましたが、四国遠征にも時に応援に出掛けるのも、好きな事ですから楽しみです。甲子園大会も二度も
同行しながら、プレーは叶わず練習だけに終わり、ロータリーでベンチに入れる事も楽しみです。今年も大きい声を
出したいと思って居ります。まさにクラブのスローガンである、「Enjoy Rotary」です。
「就任挨拶」 副幹事　森　本　剛　仁　会員
　こんにちは、今年度、副幹事を担当させて頂きます、ロータリー歴3年半、今年で48歳になりま
す森本でございます。就任にあたりましてひとこと所信をのべさせていたたきたいと思います。
　この3年半を振り返ってみますと、１年目はほぼ何もわかっておらず何となく出席し、何となく食事
を頂く普通ロータリアンでした。２年目は会報部会にて、週報の作成を担当させて頂きました。会報部会ではRCの
活動や例会の運営について勉強させて頂きました、とともに会員の皆様と話す機会も多い、とても有意義な1年間
でした。2年目に限って言えば私の例会出席率は100%、スマイルでも表彰して頂いた優良ロータリアンでございま
した。しかし、3年目、前年度は、休み癖が出てしまい、出席率が低く、また、休んだからといってメークアップやスマ
イルをするわけでもなく、ご迷惑をかけ大変申し訳ありませんでした。そんな根性を鍛えなおすべく、今年度は副幹
事を務めさせて頂きます。
　まずは副幹事に指名して頂きました西岡幹事、大変、ありがとうございます。西岡幹事は、みなさん、ゴルフをさ
れない方はご存じないかと思いますがパワフルなドライバーショットはもちろんのこと、繊細な技術を要するアプロー
チ・パターまで器用にこなすゴルファーであります。とりわけ、グリーン上ではご本人も自覚されているのではないかと
思いますがパターの名手でございます。このような偉大な先輩とひな壇をご一緒でき、大変光栄でございます。
　さて、前年度の鈴木副幹事は入会2年目にして副幹事になられた超エリートロータリアンでございます。先日、副
幹事についての心構え・準備を質問させて頂きましたところ、鈴木前副幹事からは、しっかりとした準備をしたうえ
で、例会に臨む姿勢、会員の方への気配りが必要とアドバイス頂き、大変参考になりました。
　副幹事の役割は、幹事の補佐及び例会での司会進行、会議等の記録係でございます。歴代、副幹事を経験
された諸先輩方と比較しても私の力は微力です。今年度は心を入れ替えて例会に臨み、例会に100%出席し、職務
を全うして参ります。西岡幹事をしっかりとサポートし、スムーズな例会を運営することはもちろんのこと、会員皆様の
ご期待に応えるべく、誠心誠意努力していくことをお約束いたします。皆さま1年間、どうぞよろしくお願いします。

「就任挨拶」 S.A.A.　笠　原　英　司　会員
　初めてひな壇に座らせていただきます。S.A.A.を担当させていただきます笠原英司です。慣
れないことばかりですが、微力ながら精一杯頑張って1年間務めさせていただきます。不手際も
多い事と思いますが、皆様方、色 と々よろしくお願いします。
　さて、山下会長のスローガン「ロータリーを楽しもう（Enjoy Rotary）」のもとS.A.A.としては全
会員の積極的な例会出席を会員相互が親睦を深めることができるようにロータリー会員としての秩序ある行動力
と品位あるマナー及び思考の中で和やかな中にも凛とした雰囲気のある会場作りを目指していきたいと思います。
その為に1つですが目安箱を用意致しますので皆様のご意見も頂戴し、楽しい例会になるよう努力します。
　次に、S.A.A.としての大事な役目としてスマイルを集めるために、今年は来年の30周年に向けてスマイルの重
要性をヒシヒシと感じております。オークションの開催もとっても重要なことだと思っています。プログラム委員長と相
談させていただき開催日を決めていきたいと思います。また、就労継続支援事業所への協力として小松原会員に
ご指導いただき焼き菓子の販売としての収益（10%）をスマイルとして加算致します。前年度S.A.A.の小松原会
員、色 と々相談に乗ってください。今年度「Enjoy Rotary」を実現する為、一生懸命頑張りますのでよろしくお願
いします。
「就任挨拶」 副S.A.A.　楠　　　慎　平　会員
　皆さんこんにちは。
　今年度、副S.A.A.の役を拝命いたしました楠　慎平です。会場監督の補助として笠原
S.A.A.のご指導の下、魅力ある例会運営にお役に立てる様に、微力ながら努めて参りたいと思
いますのでどうぞ宜しくお願いいたします。
　入会後約３年が経ちロータリー活動の全体像が漸く見えて来たところですが、今年度はひな壇という運営の立
場ですので、参加する立場とはまた違った角度から例会をはじめ様 な々ロータリー活動について学んで行きたい
と思っております。
　副S.A.A.として現実的に最も主たる役割としては、会員皆様からのスマイルの集計と発表になると思います。
スマイルの動機については皆様ご承知のとおりですし、また年間の目標金額も設定されていますので、改めて
ご協力をお願いする次第なのですが、スマイルをする事に対し私なりに納得いく動機の解釈について少し申し
上げます。私自身特に昨年の週報編集作業の際に、掲載するスマイルを改めて読みながら各会員のお人柄や
それぞれの関係性、また記載されている風景などを感じておりました。ここにご出席の多くの会員の方々は組織
の長としてコミュニケーションの重要性を認識されていると思います。少なからずスマイルもまたひとつのコミュニ
ケーションツールとして、会の活性化にも繋がるものと思いますので、会員相互の親睦・友好活動の一環としても
積極的なご参加の程、どうぞ宜しくお願いいたします。
　以上、簡単ですが副S.A.A.としてのご挨拶に代えさせていただきます。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　39名　　欠席者数　12名
出席率　76.47％　　前々回訂正　80.77％　　　　
欠席者　福元，五島，花房，鴨井，川本，橘高，児島，小菅，森永，鈴木，田原，槌田

ゲスト・ビジター　　岡山東RC　宮本  誠一 様
会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一

① 前回の理事会で30周年実行委員長に堀川辰也会員が決定しました。
② 日本はペットブームの国です。昨年の15才以下の子どもの数は1,553万人でしたが、犬と猫
の頭数は1,885万頭でした。2003年以降は子どもよりペットの方が多くなっているそうです。本
日朝テレビのニュースで取り上げられていたのが、ペットと同じ墓に入りたいという問題でした。
人間のお墓にペットを合葬出来るのかです。ペットは畜生道に存在し、死後成仏出来ないので入れないと多く
のお寺が断られるそうです。浄土宗の本山で詳しく仏典を研究した所「合葬を禁止する文言はないので同じ
お墓に入っても反対しない。」との見解を出したそうです。浄土真宗、真言宗では公式見解はないそうです。
ペットは我が子、我が孫と同じという時代になった様です。

幹 事 報 告  幹　事　西　岡　貞　則
① ロータリー米山記念奨学会より、相原会員に第2回米山功労者の感謝状、仲田会員に第 1
回米山功労者の感謝状が届いておりますので、会長より贈呈させていただきます。

② 本日18：30より、3F「パールの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたしま
すので、理事・役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。

③ 次週7月15日㈪18：30より国際ホテルにおいて「旧ひな壇慰労会」を開催いたしますので、ご出席予定の皆様
はよろしくお願いいたします。

④ 「第18回ロータリー全国囲碁大会」のご案内、特別養護老人ホーム「憩いの丘盆踊り花火大会」のご案内、 
赤磐RC 7月9日「お笑い落語例会」のご案内、他クラブ週報を回覧いたします。  

米山功労者感謝状贈呈

スマイル報告　 
山下会長 : ３日㈬に京都朱雀RCに表敬訪問に行ってきました。週報など感心しましたのでスマイル

します。
岡本（浩）会員 : 先の例会で100％出席のご褒美を頂きました。頑張って連続して頂ける様に努めます。
森本会員 : 本日は長女の17回目の誕生日です。スマイルします。
笠原会員 : S.A.A.として一年一生懸命やります。よろしくお願いします。
楠　会員 : 最近すこぶるゴルフの調子が悪いので復調を祈願してスマイルします。
久松会員 : 新年度第一回例会を会報部会委員長でありながら欠席してしまいました。写真撮影、原稿

おこし、藤木さんありがとうございました。ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたし
ます。

 ６件 16,000円（累計 120,000円）

－３－

本日のメニュー（７月15日）　　
夜間例会特別メニュー

次回のメニュー（７月29日）　　
麺　物　胡麻だれ饂飩（饂飩　炒り胡麻　もみ海苔）
　　　　豚しゃぶ（水菜　椎茸　姫赤茄子　薄茗荷　
　　　　　　　　　おろし生姜　セルフィーユ）
　　　　豆乳胡麻だれ
御造り　鮪叩き一献盛り　芽物一式　県産昔醤油
揚　物　天婦羅 （海老　鱚　えびす南瓜　獅子唐　白玉　
　　　　　　　　生姜　檸檬　天出汁）
小　鉢　茄子揚浸し　糸花鰹

　　会報部会／久松　哲生・藤木　希実子・丹治　康浩

誕生日ショートスピーチ 　　高　橋　峯　男　会員
　昭和15年・1940年生まれの戦前派です。生誕以来79年を費やしました。
　翌昭和16年12月８日に日本軍が「真珠湾攻撃」を行い、第2次世界大戦に突入しました。結果、昭和20年8月16日に
敗戦を迎えた事は皆さん御存知の事と思います。
 ： 以後昭和30年・1955年ごろまでの戦後復興期
 ： 昭和60年・1985年頃までの経済成長　円高期（1971年のニクソンショック・1973年の一次オイルショック等を経験）
 ： その後、バブル発生後のデフレ経済停滞期を経て現在に至っております。
現在も引き続きデフレ停滞期が続いておりますが、科学技術の発展が目覚ましく世界の情勢も目まぐるしく変化して
います。
　年齢からみても人生の終活期を迎えておりますが、もう少し頑張って世界・日本・更に地元岡山の先行きを見てみた
いと思っております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月お祝い行事

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
　6月22日鬼ノ城カントリー倶楽部にてゴルフコンペを行いま
した。一時的でしたが雨の降る中、森本会員が優勝されました。
優勝者　森本剛仁会員
　初めての優勝でしたが勝因は川本会員や大賀会員が参加されていないこととハンデのおかげです。
次回のコンペで2週連続優勝を目指します。

野球同好会 野球同好会　監督　笠　原　英　司
　６月23日、四国リーグに参戦して参りました。試合は接戦であり、２－２で最終回までいき、最終的には、６－２で
負けましたが、審判の方々から久 に々良い試合だったと言われました。

前回メニュー（7月8日） ： 
牛フィレ肉のグリエ　ストロガノフ風

　野球部の皆様も緊張感をもった試合だったので、とても良かったです。今後は勝ちにいきます。

第12回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2019年６月17日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「エメラルドの間」
１、開　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、出席者 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　　橘高正剛　　相原利行　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　計13名　
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① ４月～６月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
② 家族旅行の収支について（西岡）／承認
　　・資料に基づき説明があった
③ 年度末表彰について（仲田）／承認
　　・ホームクラブ出席100％対象者　７名
　　・スマイル表彰　５名
④出席免除について（仲田）／承認
　　・大饗会員を出席規定の適用免除とする
⑤６RC事務局移転検討会議の設立について（仲田）／承認
　　・岡山東RCの会長が議長として、

今年の６ロータリーの会長を選任し「事務局移転検討会議」を設立する
・スムーズな意思決定を行い、優良物件を確保するため事務局移転に関わる決定
事項を一任する
・移転が終わり次第解散とする

⑥６RC事務局運営会議の設立について（仲田）／継続
　　・年度をまたぐ諸問題に対応するため（事務局員の雇用等）
　　　６ロータリーの前年度会長、当年会長の１２名、２年任期
⑦６RC事務局再雇用契約、並びに賞与・昇給について（仲田）／承認
⑧その他
５、報告事項
　次々年度の会長人事について
　・指名委員会等の経緯について説明があり、平松会員が再度指名された旨報告がありました
６、閉　　会 副　会　長　　山下　浩一

旧ひな壇慰労夜間例会案内 　親睦活動委員会　小松原　隆　代　会員

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

相原 利行  会員 仲田  錠二  会員


